



Buscan bajar recursos de elección a 8 mil mdp

En San Lázaro, Morena insiste en que el presupuesto solicitado por el INE para los comicios judiciales, de 13 mil millones de pesos, es excesivo y "poco serio". En entrevista, el senador Silva Romo asegura que algunos candidatos a juzgadores pueden contar con seguridad durante sus campañas **MÉXICO P. 4**

Buscan quitar al INE 5 mil mdp para elección

El presupuesto que autorizaría la Cámara de Diputados al Instituto Nacional Electoral (INE) para la elección judicial se toparía en 8 mil millones de pesos, es decir, 5 mil millones de pesos menos de lo que solicita el organismo, aseguró la diputada Merylyn Gómez Pozos (Morena), presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública.

La legisladora aseguró que el diálogo está abierto para platicar con la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, así como con los consejeros y sus técnicos para que haya una mesa real de trabajo, llegará un acuerdo y ajustarse a ello.

"Obviamente (los 13 mil millones que contemplaron) se nos hace excesivo, haciendo una comparación con el proceso electoral que tuvimos en el 2024", dijo.

"Y honestamente tampoco vemos

RECHAZO PRESIDENCIAL

● La propia presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, señaló en la *Mañanera* que el presupuesto solicitado por el Instituto Nacional Electoral para los comicios de jueces y magistrados es excesivo: "no debe costar tanto la elección, no le puede costar tanto la democracia al pueblo de México y hay manera de reducir los costos".

mucha seriedad en sus requerimientos cuando una primera cifra que mencionaron fue de 7 mil millones, lo cual nos parecía algo más razonable tratándose de que era abajo, del presupuesto de la elección de 2024, luego mencionaron una cifra de 11 mil millones

y ahora la que conocemos que está por arriba de los 13 mil millones, si nos esperamos un poquito más, pues la cifra va a ir aumentando y aumentando, entonces no vemos seriedad en los requerimientos que están haciendo", dijo Gómez Pozos.

La presidenta de la Comisión señaló que están tomando como base el antecedente del proceso electoral pasado, que ha sido el más grande en la historia del país.

La cifra, mencionó, "no se la sacaron de la manga", sino que sacar adelante un proceso electoral como el de junio pasado tuvo un costo de 8 mil millones, les da un techo para sacar el cálculo.

Cuestionada sobre la compensación de más de mil millones de pesos por sobrecarga de trabajo que marcó el INE en la petición de recursos para sacar adelante la elección, Gómez Pozos criticó que

más de la mitad del presupuesto precautorio que está solicitando el Instituto está destinado para sueldos de quienes estarán encargados de la elección de juzgadores, lo cual consideró excesivo.

En julio pasado, el hoy diputado Ricardo Monreal aseguró que la elección costaría entre 3 mil y 3 mil 500 millones de pesos; en su momento aseguró que dichas cifras provenían de una estimación de especialistas y personal del INE.

/ JORGE X. LÓPEZ

